

Türmchenblasen lockt viele Besucher an

■ **Gütersloh.** Nach zweijähriger Coronapause konnte dieses Jahr am Evangelisch Stiftischen Gymnasium das traditionelle Türmchenblasen des Posaunenchores am Heiligabend zur Freude aller Beteiligten wieder stattfinden. Die rund 20 Bläserinnen und Bläser trafen sich kurz vor Mitternacht in der Schule, um gemeinsam um 24 Uhr auf dem Balkon der Schule die Weihnachtszeit mit Chorälen zu feiern. Der Posaunenchor freute sich, dass die aktiven Mitglieder wieder durch viele Altschülerinnen und Altschüler unterstützt wurden, welche sich das Türmchenblasen als einen der musikalischen Hö-

hepunkte des Posaunenchor-Jahres nicht entgehen lassen.

Mit Scheinwerfern auf dem Balkon ins rechte Licht gesetzt, erfüllten die Bläser unter Leitung von Julian Drücker mit ihren Klängen die gesamte Umgebung. Nach „Wie soll ich dich empfangen“, „Gottes Sohn ist kommen“, „Tochter Zion“ und „Lobt Gott, ihr Christen allzugleich“ folgte traditionell „O du fröhliche“, zu dem die zahlreichen Besucher eingeladen waren mitzusingen. Der Auftritt ist in Auszügen auf dem YouTube-Kanal unter „Gymnasial Posaunenchor Gütersloh“ zu sehen. Weitere Infos: www.gymnasialposaunenchor.de



Nach zwei Jahren Zwangspause fand das Türmchenblasen wieder am Evangelisch Stiftischen Gymnasium statt. Foto: Fritz Husemann